

Les débats sur l'importance de l'intégration régionale se poursuivent au Venezuela



Caracas, 26 février, (RHC-PL).-Des communicateurs latino-américains poursuivent les débats sur l'Alliance Bolivarienne pour les peuples de notre Amérique, Traité des peuples, ALBA-TCP et son impact sur la région.

Au sujet de cette réunion qui se tient dans le département de Miranda, le coordonnateur du Front de communication du Secrétariat d'opération de l'ALBA Mouvements, Alcides García, a expliqué qu'il s'agit de l'occasion pour l'échange d'idées et la création d'un plan de communication de la gauche favorisant l'unité de tous les mouvements sociaux du continent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/85453-les-debats-sur-limportance-de-lintegration-regionale-se-poursuivent-au-venezuela>



Radio Habana Cuba